

近畿共済安全通信



◎積雪量が最も多い月は『2月』

地域によつての違いもありますが、気象庁提供の各都道府県での月別降雪量を合計した結果、11月～4月まで降雪がみられ、2月が最も降雪量の多い月となりました。

体感的にも、2月に特に雪が降ると感じている方も中にはいるのではないのでしょうか。

雪道の走行に特に注意が必要となる季節です。走行時の注意点について確認していきましょう。



・交差点付近の路面はスリップに要注意

交差点やその付近は多くの車が発進・停止するためアイスバーンになっていることが多いです。交差点に接近するときは、アクセルを緩めて速度を控えめにする他、二段階停止を心掛ける等、いつでも停止できる構えをとることが大切です。

・スリップ、スピンしたときは慌てずに

車体がスリップしたり、スピンした際には無意識に方向を立て直そうとしてハンドルをむやみに操作してしまうことがあります。かえってひどくなり危険な行為です。その際には、ハンドル操作を避けるようにしましょう。



今年度最後！！！！
特別指導講習会
開催のお知らせ

【日程】

初任運転者

- ・ 2/1 (土) 9:00～
- ・ 3/1 (土) 9:00～

事故惹起運転者

- ・ 2/15 (土) 9:00～
- ※受講料は無料です

【場所】

大阪府トラック総合会館 6階
受講を希望される方は近畿共済事故防止課まで